

# RFP amendment# 1

## Section 1.1 Mandatory Evaluation Criteria

Criterion ID – M3 (Page 29)

*Delete the content at its entirety and Insert:*

The Bidder's **MUST** provide a **workplan** for the requirement. The workplan should include:

- Statement of understanding of the project's objective, scope, and deliverables
- Proposed approach of how each task listed in the Statement of Work will be addressed
- Project workplan and schedule that outlines a plan for delivery of the identified tasks and deliverables - Project schedule identifies project completion by **March 10, 2024**.

---

## Modification# 1 DDP

### Section 1.1 Critères techniques obligatoires

Nº de l'exigence – O3 (Page 29)

*Supprimer dans son entièreté et Insérer:*

Le soumissionnaire **DOIT** fournir un **plan de travail** pour cette exigence. Le plan de travail doit comprendre :

- Une déclaration de compréhension de l'objectif, de la portée et des résultats attendus du projet;
  - L'approche proposée pour effectuer chaque tâche énumérée dans l'énoncé des travaux;
  - Le plan de travail du projet et le calendrier qui décrit un plan pour l'exécution des tâches identifiées et la livraison des résultats identifiés – Le calendrier du projet prévoit que le projet sera complété le **10 mars 2024**.
-